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INTERROGAZIONE  
 
Proponente: Luca  Tani, Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Mario Razzanelli 
 
Oggetto: perdite di acqua sulla passerella pedonale del Ponte all’Indiano 
 
I sottoscritti consiglieri comunali, 

 Ricordato che nella parte sottostante il ponte all’Indiano, in corrispondenza della passerella 
pedonale - lato Peretola con accesso da Largo Barsene Conti - è stata rilevata un’ ingente 
perdita d’acqua derivante dalle tubazioni installate nell’infrastruttura per cui sono stati 
realizzati recenti interventi di ripristino; 

 Ricordato che nel luglio 2015 sono stati realizzati da Publiacqua cospicui interventi di 
manutenzione sulla tubazione di 60 centimetri di diametro che corre sotto il Ponte 
all’Indiano, che erano necessari da tempo e riconducibili ai danni provocati dalle continue 
sollecitazioni derivanti dall’intenso traffico; 

 Evidenziato altresì che negli anni si sono verificate importanti occlusioni alle tubazioni di 
scarico delle acque piovane del medesimo ponte, causa la mancata manutenzione periodica 

 
INTERROGANO IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se la perdita d’acqua individuata in corrispondenza della passerella pedonale del ponte 

all’Indiano proveniva dalla rete idrica oppure dagli scarichi delle acque piovane; 
2) Se Publiacqua S.p.A. abbia accertato l’entità della perdita e se i relativi costi graveranno 

sulle bollette dei cittadini; 
3) Con quale periodicità vengono effettuati controlli alle tubazioni installate sul Ponte 

all’Indiano e chi sono i soggetti responsabili di questi controlli; 
4) Se siano previsti interventi di manutenzione ordinaria alle tubazioni presenti 

nell’infrastruttura in oggetto per  prevenire eventuali perdite di acqua derivanti dall’usura.  
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 8 luglio 2016 


